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протокол

СоБРАнИя УпоЛноМоЧЕнных Пгк (ГАРАЖ-2000>

Место проведения: рФ, рт, г. Набережные Челны пр. Казанскиiт д.224,холл 3 этажа

здания Правления.

Щата проведения: < 20> декабря 201 8г

Время проведения: Еачало 13 часов 00 мин - окончание 16 часов 25 мин.

Присутствуют 15 уполномоченных:
Тухватуллин Х.Г., Бирюков А.В., Сулейманов З.В., Трифонов П.,Щ., Хайбуллин И.И., Кравеч

С.Н., ЩорОфеев,Щ.В., ЛатифулЛин Р.Ш., ХамидулЛин И.Х., Петров О.В., Стражев В.А.,

Самарин С.В., Гусев С.С., Гареев Ф.Г., Сафин М.Р.

Отсутствуют 3 уполномоченных:
Хакимова Н.Ф., Абросимов В.В., Круглый И.В.

Также на собрании присутствуют члены кооператива: Петрищев А.А., Буравов А.н.,

Шемельдин О. Л., Боровиков и.н., Харисов А.м., Маркелов С.Н., Краснов А.И., Алиев З.Г.,

Велентей С., Таланов А.В., Шаймарданов А., Антонов А.А., Сайфетдинов Р.Н., Сагдатшин

и.и.

Юрист ПГК Сироткин В.Е.

Гусев С.С.: присутствуют 15 из 18 уполномоченных, квор}м имеется, собрание объявляю

открытым. Председателем собрания предлагаю избрать Ilл9на правления Бирюкова А.в.,

возражений нет, голосуем:

кЗа> проголосоваJIи 1 5 уполномоченньж

единогласно lrредседателем собрания избран Бирюков А.в., секретарем собрания trредлагаю

избрать Кравец Светлану Николаевну, возражений нет, голосуем:

<Зa> проголосоваJIи 1 5 уполномоченных

единогласно секротарем собранияизбранаКравеч С.Н., Слово председателю собРаНиЯ.

Бирюков Д.В.: объявленная повестка собрания состоит из 5 вопросов

1. Принятие Устава
2, План работ на 2019 год
з. Бюджет на 2019 год
4. Обсуждение и rrринятие решения по отчету кАулитор - НК) от 03,12.2018Г.

5. Разное
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Бирюков Д.В.: В связи со сложностью и объемностью предлагаю вопросьt2и З повестки

обсудить 26.12.20|8 г., продлив настоящее собрание до этой даты. Предлагаю проголосовать

за такой порядок проведения собрания.

кЗa> проголосовали 15 уполномоченных, принимается единогласно.

1. Принятие Устава.

в связи с тем, что tIроект нового Устава бьiл заранее доведен до уполЕомоченных и Iшенов

кооператива, в бумажном и электронном виде, предлагаю обсуждать и голосовать за кажДУю

статью отдельно.

Голосовали: кЗа> 15 (елиногласно)

Статья 1. Общие положения.

Решение: rrринять без изменений.

ПроголосоваJIи: кЗa> 1 5 (единогласно).

Статья 2. Щели и предмет деятельности.

Решение: принять без изменений.

Проголосовitли: кЗа> 1 5 (единогласно).

Статья 3. Взносы членов кооператива.

После бурньж обсуждений, (выступили: Петрищев А.А., Стражев В.А., Петров о.В.,
юрист Сироткин В.Е.) единогласно приняли решение в п. 3,4 размер неустойки снизитЬ с

10% до ЗYо, срок просрочки, с которой начинается начисление неустойки, увеличить с 2-х до
З-х месяцев, вопрос санкций по целевым взносаI\4 записать за trравлением. В ОСтаЛЬНОМ,

принять статью без изменений.

Проголосовали: <За> 15 (елиногласно).

Статья 4. Имущество кооператива.

Решение: принять без изменений.

Проголосовали: <Зa> 15 (единогласно).

Статья 5. Членство в кооперативе.

Возникла дискуссия по поводу последнего предложения в п.5.З., предписывающего

tIроводить перерегистрацию членов кооIIератива через каждые три года, с выдачеЙ HoBbIx

членских книжек. Приняли решение записать, что перерегистрация производиться пО

решению правления, во всем остальном статью принять без изменений.

Проголосовали: <За> 15 (единогласно).

Статья 6. Управление Кооперативом.

Поступило предложение от присутствующих на собрании, утверждать штатное расписание
на общем собрании уlrолномоченных. С разъяснением выступил юрист ПГК Сироткин В.Е..
Он объяснил, что штат, штатное расписание - это инструментариЙ дJuI вЬшолнениlI

исполнительной властью, поставленноЙ перед ней задачи, не вьжодя за ПРеДеЛЫ

утвержденного для этого законодательной власти бюджета. Поэтому бюджет оплаТы ТРУДа
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персончrла утв9рждает общее собрilIие (собрание уполномоченных), а штатное расписание

разрабатывает и утверждает rrрirвление ПГК.

От уполномоченного Салларина С.В,, постуrrило возражение по поводу смысла rrоследнего
предложения л.6.8.2 статьи, отказывающего владельцу доли в гараже, представляющему
интересы собственников (дольщиков) этого гаража, в праве быть избранным в органы

упр€}вления кооперативом. Посчита:tи это ограничением права и приняли решение
исключить ограничение проекта.

Член кооператива Петрищев А.А., предложил в п.6.5, внести п}.нкт, обязываrощий правление

регулярно> через сайт, информировать тlленов кооператива о результатах финатrсово-
хозяйственной деятельности и вывешивать списки должников, просрочивших rтлатежи

более, чем натри месяца.

Решение: принять статью в предложенном в tlpoeкTe варианте, с укzванными выше
изменениями в п.6.8.2.ив п.6,5.

Проголосовали: <Зa> 15 (единогласно).

Статья 7. Ревизионная комиссия Кооператива.

Председатель собрания Бирюков А.В. предложил уменьшить количество tuIeHoB

ревизионной комиссии с 5-ти до 3-х человек.

Решение: принять статью в предложенном в проекте варианте с количеством членов

ревизионной комиссии З (три).

ПроголосоваJIи; <За> 15 (единогласно).

Статья 8. Ответственность председателя правления (управляющего) и членов
правления.

Решение: приЕять без изменений.

Проголосовали: кЗa> 15 (единогласно).

Статья 9. Реорганизация и ликвидация Кооператива.

В ходе обсуждения, поступило предложение в п.9,1. статьи добавить слово (всех)), тгобы
получилось: ( реорганизация и ликвидация Кооператива IIроводится по решению общего

собрания всех членов Кооператива. .. ))

Решение: принять статью с указанным выше уточнением.

Проголосовtlли: <За> 15 (единогласно).

Статья 10. Льготы членам Кооператива. (всryпает в силу с 22 ноября 2020 года)

Против статьи высказались члеЕы ПГК Шемельдин О.Л., члены правлеIIия Тухватуллин
Х.Г., Гареев Ф.Г., Бирюков А.В. За статью высказалось большинство уполномоченных. В

результате бурной дискуссии решили статью оставить в Уставе, как стимулирующую
заниматься общественной работой, а о размерах льгот пока подумать и окончательное

решение принять 26.|2.2018 г.

Решение: оставить статью 10 в Устазе, окончательное решение по ней принять 26.12.201,8 г.

ПроголосоваJIи: кЗо 10, кПротив> 3 (Тухватуллин Х.Г., Гареев Ф.Г., Бирюков А.В.),
<Воздержались>> 2 (Гусев С.С. Трифонов П.,Щ.)



Статья 11. Всryпление в силу.

Решение: не требует голосования.

4. Обсужление и принятие решения по отчету <Аулитор - НК> от 03.12.2018г.

выступил председатель правления Гусев с.с. и доложил, что согласно решению
предыдуЩего внеоЧередногО собраниЯ уIIолномоЧенньrх (оТ |0,|2.20|8 г.), правлением,

16.12.2018 г., было оргаЕизовtlЕо совместное с бывшим бlхгалтером Лутфрахмановой л.ю.
и кассирОм Сорокиной Н.Ф. (приняла )л{астие и бывшая уrrравляющая Еремина М.Л.,

приехаJIа по собственной инициативе), разбирательство по сrrиску сомнительньгх операций

отчета <ДудитоР -нк>. Со стороНы новогО правления в этом )пIаствовали: новый бухгалтер

Кашапова Р.М. и председатель правления Гусев С.С.. На данньй момент, полушли ОТ

бывшего бухгалтера и бьтвшего кассира письменное зzulвлоние по сумме 9 42272I,
привязанной к гаражу 2l2З, о том, что в гIериод их работы такой задолженности по

указанному гаражу не было и быть не могJIо, что эта сумма бьша на счеТУ 26

кобщехозяйственные расходы)), что это техническая ошибка и по сумме 90 тысяч. ПО

остальным суммам бьiли даны устные объяснения и обещаны rrисьменные, для чего им были

выданы копии отчета <Аулитор-НК>.

Поступило предложение от члена ПГК Буравого А.Н. на следующее собрание пригласиТь

специалиста аудиторской компании для разъяснений.
так же Гусев С.с. прояснил ситуацию по поводу затрат, произведенных старым правлением

на ямочный ремонт дорог в Кооперативе, что часть объема работ (асфальтирования яМ на

выезде на федеральную трассу) не выполнена, из-за отсутствия согласования с

собственнИком этогО участка, с дорожниками, Что проведена BcTpeLIa с руководителеN{
подрядной организации и получено от него обещание в срок до 25.12.2018 г. предосТаВиТЬ

акты выполненньIх работ или вернуть предоплаченнlто для этого cyN{N{y 200 000 рУблей
назад.

Решение: пригласить <Аудитор-НК) по возмездному договору для разъяснениit и оказания

помощи для правильной корректировки бlхга:lтерской програN,tN{ы.

Проголосовали: кЗа> 14, <Воздержался> 1 (Сулейманов З.В.)

5. Разное.

5.1. Гусев С.С.: разобрались с вопросом по штрафу на земельный напог. НаданныЙ моМенТ

претензий налоговой инспекции к ПГК кГаратt-2000> нет.

5.2. Вопрос по сулебным искам: 10 января 2019 г. назначено заседание в Верховном суде по

иску Маркелова С.Н. и Аникина В.Р.

По вопросу выступил юрист ПГК Сироткин В.Е. с предло}кением к МаркелОВУ С.Н.

исполнить, все-таки, данное им ранее обеrцание отозвать иск. Маркелов С.Н. ПРеДЛОЖИЛ

подготовить соответствующую бумагу и обещал ее подписать.

5.3, Суд по иску Прибыткова А.В.

Юрист ПГК Сироткин В.Е. сообщил, что по иску Прибыткова А.В. суд постановил взыскать

с ПГК кГараж-2000) 28 тысяч рублей в пользу истца и что взыскать затем эту сумму с

Сорокиной н.Ф. пгК не cMo}IteT потому, что суд не определил, кто именно принял у
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Прибыткова А.В" деньги, указанные в его Itвитанциях. В ответ на это член КоопеРаТИВа

Маркелов С.Н. в грубой. оскорбительной форме высказал претензию юристу кооператива,

что он, (имея все козыри на руках), не смог отбиться от этих 28 тысяч рублей, не СМОГ

защитить интересы ПГК, на что член кооператива Краснов А.И. сделал ему замечание И

призваJI вести себя прилично. Затем от членов предыдуtцего rтравления БорОвИКОВа И.Н.,

Петрищева Д.А., Сайфетдинова P.N4., Шемельдина О.Л. и Маркелова С.Н. постУпилО

настойчивое предложение подать апелляцию на решение суда.

Решение: 28 тысяч рублей Прибыткову А.В. пока не выплачивать. Подать апелляцию на

решение суда.

Проголосовсl,ти: <<За> 9, кПротив> 1 (Сафин М.Р.), <Воздерхtались> 4 (Трифонов П.Щ., КРаВеЦ

С.Н., Бирюков А.В., Сулейманов З.В.)

5.4. Прозвучало предло)tение: за неуплату членских взFIосов начинать выписывать

предписания по истечении 2-х месяцев с момента неуплаты членских взнОСОВ.

Решение: выдавать предписание по истечении 2-х месяцев с момента неу[латы.

Проголосоватrи: <За> 13, <Против> 1 (Петров О.В.)

5.5. По реорганизации охраны в ПГК кГараж-2000>.

Выступил член кооператива Сагдатшин И.И., задал вопрос, стоит ли ломать отлаженн}тО

структуру (систему) охраны, при которой уже много лет не происходило хиЩениЙ ИЛИ

подобньтх происшествий, это ли не показатель надежности системы? Призвал не ломатЬ ТО,

что неплохо работает.

Выступил председатель правления Гусев С.С..Он пояснил, что система архаичная и не стоЛЬ

уж эффективная, что на КПП работают три разрозненные, взаимно не подчиненные, ЧУТь лИ

не враждlтощие между собой структуры, что одна из них, основная - охрана, недостаточно

укомплектована. Охрана просит еIце по одному человеку в каждую смену и еЩе ОДнОГО

подменного, что зарплата у них чуть ли не ypoBl{e МРОТ, что диспетчера пОЛОВИНУ

проезжаюших машиFI не записывают и т.д.. Суть реоргаI{изации заключается в СлИЯНИИ 3-Х

структур в олну, всей смены под одним нача]]ом, в усилении круглосуточныN,I смеН На 1

человека за счет клеток диспетчеров с повышением им зарплаты, а Rместе с этим их

ответственности и т.д., что решение правлением принято.

5.6. Член ПГК Краснов А.И. выступил с предложением: прослушать отчет предыДУЩеГО

правления о проделанной ими работе. Председатель действующего правления ГУсев С.С.
обещал включить этот вопрос в повестку февральского собрания уполномоченныХ.

Щанное собрание уполномоченных булет продоляtено 26.12.2018 г.

Председатель собрания

Секретарь собрания

Бирюков А.В.

Кравец С.Н.



регистрация уполномоченных кооперативных участников Пгк <гарак-2000>, ttринимавших участие в

решениях общего собрания 20.\2.2018 года.

Повестка дня:

1.Принятие Устава.
2.План работ на 2019 г.
3.Бюджет на 20l9 г.

4,Обсуяtдение и принятие решения по отчету кАудитор НК> от 03.12.2018 г.
5. Разное.

Тухватуллин Х.Г.

Бирюков А.В.

Сулейманов З.В"

Трифонов П.Д.

ХайбуллинИ.И.

Кравец С.Н.

Щорофеев Д.В.

Латифуллин Р.Ш.

Хамидуллин И.Х.

Хакимова FI.Ф.

Петров О.В.

Стражев В.А.

Абросимов В.В.

Самарин С.В.

Гусев С.С.

Гареев Ф.Г.

Сафин М.Р.

Круглый И"В.

Председатель собрания

Секретарь собрания

Администратор
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